

PRESSEMITTEILUNG

VfB Mannschaftsbus mit Siegerklasse der VfB-Bildungsrallye zu Gast in Tripsdrill

Cleebronn: Die Siegerklasse der ersten VfB-Bildungsrallye 23/24 löste ihren Hauptgewinn ein, eine Ausfahrt mit dem VfB Mannschaftsbus in den Erlebnispark Tripsdrill. Dieser lud die 8B des Elly-Heuss-Knapp Gymnasiums aus Stuttgart in den Park ein.

VfB Legende Timo Hildebrand, VfB Maskottchen Fritze und Tripsdrill Maskottchen Hugo Müller mit dabei

Am Dienstag, 24. Juni 2025 gab es früh morgens auf dem Schulhof des „Elly“ in Bad Cannstatt viele erstaunte Gesichter, als plötzlich der VfB Mannschaftsbus vorfuhr. Im neuen Look des diesjährigen Pokalsiegers holte er 27 Schülerinnen und Schüler der Klasse 8B sowie ihre Lehrkräfte ab. Der Grund: Die jetzige 8B hatte bei der ersten VfB-Bildungsrallye 23/24 der VfB-Stiftung den ersten Platz belegt und diese einzigartige Ausfahrt gewonnen. Denn es war eine absolute Premiere: Noch nie hat der VfB Mannschaftsbus der Profis eine Schulkasse abgeholt. Mit dabei war auch VfB-Legende Timo Hildebrand als Mitglied des Kuratoriums der VfB-Stiftung. Natürlich wurde er ebenso wie die beiden Maskottchen Fritze und Hugo Müller von den Kindern umringt und durfte für zahlreiche Fotos parat stehen. Nach einer kurzen Begrüßung hatte die Schulklasse die Möglichkeit, alle 100 originellen Attraktionen im Erlebnispark ausgiebig zu nutzen. Weil so viel Erlebnis hungrig macht, durften sich die Jugendlichen zur Mittagszeit im Vespertgarten ausreichend stärken. „Die Jugend zu fördern und in ihre Bildung zu investieren, ist ein wichtiger Baustein, um sie auf das Leben und ihre Chancen in der heutigen Gesellschaft vorzubereiten. Deswegen haben wir uns sehr gern in diesem Projekt engagiert und die Siegerklasse nach Tripsdrill eingeladen.“, freut sich Tripsdrill-Geschäftsführer Stefan Seipel.

Die VfB-Stiftung möchte mit der VfB-Bildungsrallye Jugendliche dazu motivieren, sich im Klassenteam zu engagieren. In Zusammenarbeit mit der Stuttgarter Kinderstiftung führt die VfB-Stiftung diesen Wettbewerb für alle 7. Klassen der Stuttgarter Schulen durch, um die Bildungschancen der Schülerinnen und Schüler zu verbessern und ihre Kompetenzen in fünf verschiedenen Themenbereichen zu stärken. Die Teams haben die Möglichkeit, über ein Schuljahr hinweg Workshops oder eigene Veranstaltungen in Bereichen wie berufliche Zukunft, Bewegung und Gesundheit, Umwelt und Natur, Social Media, Fairness, Respekt und Inklusion zu besuchen oder zu entwickeln und dafür kräftig Punkte zu sammeln. Am Ende werden bei einem Turnier beim VfB die letzten Punkte vergeben, bevor dann die Sieger gekürt werden. Die Siegerklasse erhält eine Ausfahrt im VfB-Mannschaftsbus nach Tripsdrill und 1.000 Euro für die Klassenkasse.



*Erlebnispark Saison 2025:
täglich bis 2. November*

*Wildparadies und Natur-
Resort ganzjährig geöffnet*

Pressekontakt:

*Britta Dirler
Tel.: 07135 / 999 105
Fax: 07135 / 999 666
presse@tripsdrill.de
www.tripsdrill.de*

*Erlebnispark Tripsdrill
Erlebnispark Tripsdrill-Straße 1
74389 Cleebronn*